

## 学びの継続を願って

校長 鈴木 隆志

1年生が一人一鉢育てているアサガオはつるをいっぱい伸ばし、早くも花を咲かせています。2年生が毎日水やりをしているミニトマトは、すくすくと元気に育ち赤い実がおいしそうです。3年生はオクラやキャベツ、ミニトマトを育てています。夏の花ホウセンカも咲き始めました。4年生が育てているゴーヤも、緑のカーテンのゴーヤも、黄色い雌花がたくさん咲いています。5年生が秋の陽公園で田植えをしたイネも、バケツイネも、見違えるように生長をしています。6年生が育てたジャガイモは、しっかりと栄養を蓄え、たくさんの新ジャガが収穫できました。わかば学級の落花生に黄色い花が咲き始めました。どンドン土の中にもぐっていくのでしょうか。そして、光っ子一人一人も、心の花を咲かせ、賢くもなり、逞しくもなった一学期前半でした。

いよいよ、光っ子たちが楽しみにしている夏休みが始まります。平成20年度から導入された二学期制は、今年で4年目となります。二学期制の大きなねらいの一つである“学びの連続性”が達成できるように、夏休み中は、それぞれの御家庭で「学びの継続」を進めてほしいと願っています。ただ、漠然とお願いをしても始まりませんので、下表にあるように、学校の教育目標、経営計画、重点目標とリンクをした「家庭での姿」を身に付けさせるようにしてください。

学校教育目標	◆すすんで学ぶ子供	◆仲良く助け合う子供	◆健康で明るい子供
学校経営計画	<ul style="list-style-type: none"> <li>・楽しく学ぶ子</li> <li>・よく聞き学び合う子</li> <li>・めあてをもって学ぶ子</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・友達と仲良くする子</li> <li>・思いやりをもち協力する子</li> <li>・お互いを認め合い励まし合う子</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・元気にあいさつする子</li> <li>・仲良く元気に遊ぶ子</li> <li>・すすんで運動する子</li> <li>・最後までやりぬく子</li> </ul>
今年度の 重点目標	学 習 面	心 情 面	生 活 面
	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人の話を聞く子(受け取る力)</li> <li>・自分思っていることを話す子(伝える力)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・友達を呼び捨てにしない子</li> <li>・誘い合って外で楽しく遊ぶ子</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自分からあいさつをする子</li> <li>・名前を呼ばれたら返事をする子</li> <li>・隅々まできれいに掃除をする子</li> </ul>
家庭での姿	<ul style="list-style-type: none"> <li>・家族の人の言うことを、理解して聞く。</li> <li>・家族に、自分の思っていることを分かりやすく話す。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・家に帰ってからも、友達を呼び捨てにしない。</li> <li>・家に帰ってからも、友達と誘い合って遊ぶ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・家族や近所の人に、自分からあいさつをする。</li> <li>・家族や近所の人に、名前を呼ばれたら返事をする。</li> <li>・自分の勉強用具や遊び道具を、きちんと片付ける。</li> </ul>

夏休み中も「学びの継続」を進めながら、8月25日(木)の授業再開の日には、明るく元気な「おはようございます」の声を楽しみにしています。夏休み、存分に楽しんでください。